

22 déc 2023 -20:41

Appartient à Conseil des ministres du 22 décembre 2023

## Défense : proposition d'engagement opérationnel en 2024

Sur proposition de la ministre de la Défense Ludivine Dedonder, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la proposition de l'engagement opérationnel belge en 2024.

En plus du cadre de référence politico-militaire pour le positionnement stratégique de la Défense belge, la proposition précise les engagements que le Défense prendra en 2024. Il s'agit plus spécifiquement de l'assistance sur le territoire national, de la protection et de la sécurité collectives, de la cybersécurité, de la dissuasion militaire et du soutien au SPF Affaires étrangères. La Défense reste par ailleurs un fidèle partenaire de l'ONU, de l'UE et de l'OTAN, tout en restant prête à aider le pays sur notre territoire national en cas de besoin.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Ludivine Dedonder, ministre de la Défense  
Rue Lambermont, 8  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 441 52 00  
<https://dedonder.belgium.be>  
[ludivine.dedonder@mil.be](mailto:ludivine.dedonder@mil.be)

Rodolphe Polis  
Porte-parole (FR)  
+32 478 33 57 35  
[rodolphe.polis@mil.be](mailto:rodolphe.polis@mil.be)

Cédric Maes  
Porte-parole (NL)  
+32 479 34 79 23  
[cedric.maes@mil.be](mailto:cedric.maes@mil.be)